

Amtszulagen
(Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. Januar 2026

Dem Grunde nach geregelt im		Betrag in Euro
Brandenburgischen Besoldungsgesetz		
Besoldungsordnung A		
Besoldungsgruppe	Fußnote	
A 5	1	93,81
A 6	2	53,40
A 9	1 und 3	410,37
	2	8 Prozent des Endgrundgehalts der Besoldungsgruppe A 9
A 13	3, 4 und 5	421,31
A 14	3	289,28
A 15	2 und 7	289,71

Gültig ab 1. Januar 2026

Zulage für Dienst zu ungünstigen Zeiten, je Stunde in Euro	
an Sonntagen, gesetzlichen Wochenfeiertagen, an Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr sowie für den 24. und 31. Dezember jeden Jahres nach 12 Uhr, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	4,44

Wesentliche Stellenzulagen
(Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. Januar 2026

Besoldungsordnungen A und B – Vorbemerkungen		Betrag in Euro
Nummer 8.1 <i>(Polizeizulage)</i>	nach einer Dienstzeit von	
	einem Jahr	100,00
	zwei Jahren	200,00
Nummer 9.1 <i>(Feuerwehrzulage)</i>	nach einer Dienstzeit von	
	einem Jahr	100,00
	zwei Jahren	200,00
Nummer 10.1 <i>(Vollzugsdienstzulage)</i>	nach einer Dienstzeit von	
	einem Jahr	100,00
	zwei Jahren	200,00
Nummer 10a.1 <i>(Vorföhrzulage)</i>		70,00
Nummer 11 <i>(Meisterzulage)</i>		38,35
Nummer 12.1 <i>(Außendienstzulage)</i>		80,00
Nummer 13 <i>(Allgemeine Stellenzulage)</i>		
Buchstabe a	Doppelbuchstabe aa	28,54
	Doppelbuchstabe bb	115,86
Buchstabe b und c		128,92



dbb
vorsorgewerk
günstig • fair • nah



BB Bank
Better Banking

Jetzt Gewerkschafts- vorteil sichern!



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

BBBank eG
Herrenstr. 2–10
76133 Karlsruhe



dbb
beamtenbund
und tarifunion

www.dbb.de

2026

Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte
des Landes Brandenburg

Gültig ab 1. Januar 2026

Entwurf

Eine Veröffentlichung erfolgt unter Vorbehalt
der Bekanntmachung im Gesetzblatt

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

Besoldungsordnung A				Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)					Gültig ab 1. Januar 2026			
BesGr.	2-Jahres-Rhythmus				3-Jahres-Rhythmus				4-Jahres-Rhythmus			
	Stufe											
	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
A 5	2.944,40	3.016,54	3.088,68	3.160,82	3.232,96	3.305,10	3.377,24	3.449,38	3.521,52			
A 6	3.141,16	3.224,30	3.307,44	3.390,58	3.473,72	3.556,86	3.640,00	3.723,14	3.806,27			
A 7	3.340,72	3.436,61	3.532,50	3.628,39	3.724,28	3.820,17	3.916,06	4.011,95	4.107,81			
A 8		3.557,42	3.672,63	3.787,84	3.903,05	4.018,26	4.133,47	4.248,68	4.363,89	4.479,09		
A 9		3.766,76	3.891,38	4.016,00	4.140,62	4.265,24	4.389,86	4.514,48	4.639,10	4.763,73		
A 10		4.080,60	4.239,78	4.398,96	4.558,14	4.717,32	4.876,50	5.035,68	5.194,86	5.354,05		
A 11			4.717,39	4.874,42	5.031,45	5.188,48	5.345,51	5.502,54	5.659,57	5.816,60	5.973,62	
A 12				5.321,28	5.503,05	5.684,82	5.866,59	6.048,36	6.230,13	6.411,90	6.593,67	
A 13				5.954,64	6.151,29	6.347,94	6.544,59	6.741,24	6.937,89	7.134,54	7.331,17	
A 14				6.330,43	6.585,75	6.841,07	7.096,39	7.351,71	7.607,03	7.862,35	8.117,65	
A 15						7.692,88	7.988,12	8.283,36	8.578,60	8.873,84	9.169,08	
A 16						8.507,64	8.849,66	9.191,68	9.533,70	9.875,72	10.217,72	

Besoldungsordnung B			Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)						Gültig ab 1. Januar 2026		
BesGr.	B 1	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11
	9.144,16	10.631,16	11.260,06	11.919,33	12.675,49	13.390,05	14.083,87	14.807,56	15.707,71	18.498,66	20.073,41

Besoldungsordnung W			(Monatsbeträge in Euro)			Gültig ab 1. Januar 2026		
BesGr.			W 1		W 2		W 3	
			6.339,85		8.378,83		9.915,36	

Familienzuschlag (Monatsbeträge in Euro)		Gültig ab 1. Januar 2026
Der Familienzuschlag beträgt		
für das erste und zweite zu berücksichtigende Kind		377,16
für das dritte und jedes weitere zu berücksichtigende Kind		888,39

Familiensonderzuschlag (Monatsbeträge in Euro)							Gültig ab 1. Januar 2026					
Bes-Gr.	Für eine Familie mit einem zu berücksichtigenden Kind											
	Stufe											
	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
A 5	378,00	340,00	298,00	262,00	223,00	182,00	143,00	105,00	65,00			
A 6	350,00	307,00	255,00	213,00	167,00	120,00	75,00	30,00				
A 7	280,00	220,00	145,00	85,00	20,00							
A 8		155,00	65,00									

Bes-Gr.	Für eine Familie mit mindestens zwei zu berücksichtigenden Kindern											
	Stufe											
	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
A 5	757,00	716,00	678,50	638,50	598,50	558,50	518,00	481,50	441,00			
A 6	728,50	683,00	638,00	593,00	543,00	496,50	451,50	406,00	360,00			
A 7	655,00	595,00	530,00	465,00	400,00	335,00	295,00	255,00	220,00			
A 8		545,00	455,00	365,00	285,00	185,00	130,00	80,00	30,00			
A 9		315,00	220,00	120,00	25,00							
A 10		95,00										

Anwärterbezüge (Monatsbeträge in Euro)		Gültig ab 1. Januar 2026
Eingangsamt, in das die Anwärterin oder der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt		
A 5 bis A 8		1.578,37
A 9 bis A 11		1.631,43
A 12		1.768,84
A 13		1.800,10
A 13 + Zulage (Nummer 13 Buchstabe c der Vorbemerkungen zu den Besoldungsordnungen A und B) oder R 1		1.834,42

Mehrarbeitsvergütung, Vergütung pro Stunde (in Euro)		Gültig ab 1. Januar 2026
§ 4 Abs. 1 MVergV		
Besoldungsgruppe A 5 bis A 8		18,67
Besoldungsgruppe A 9 bis A 12		25,57
Besoldungsgruppe A 13 bis A 16		35,24
§ 4 Abs. 3 MVergV		
Nummer 1		23,80
Nummer 2		29,48
Nummer 3		35,00
Nummer 4 und 5		40,91

Jährliche Sonderzahlung:
Einbau eines Sonderzahlungsbetrages in Höhe von 21 Euro für Beamtinnen und Beamte sowie 10 Euro für Anwärter/-innen in das Grundgehalt ab 1. Juli 2013 (BbgBVAnpG 2013/2014).